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役員　会　長　亀井　　孝
　　　副会長　髙宮　勝美
　　　幹　事　森園　伸也
　　　会　計　河村　貴雄

第 　 　 回 例 会 会報委員長　大島由美子

ＳＡＡ　木村きぬゑ
直前会長　木村きぬゑ

亀井　　孝
髙宮　勝美
森　　宗明
村津　忠久

近藤　賢司
平野　英壽
津末美代子
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◆出席報告　　　　　出席委員長　衛藤　秀子

会 員 総 数
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事前メイクアップ
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出 席 率

・メイクアップ
　　事前　平野（教）（別府北）
　　事後　河村（別府北）
　　欠席　椛田、岐部、森
　　出席免除　溝部、梅津
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◆点　　鐘　　12：30
◆体　　操　　自律神経強化体操
◆国　　歌　　君が代
◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想
◆唱　　歌　　たなばたさま
◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「ダークダックス・アルバム」より

カチュ・シャの歌
ゴンドラの唄
出船　　　　　　　　他

◆ビジター　　日名子祐一　　（大分中央）
一原　　哲　　高野　　淳
白井　俊夫　　（以上大分南）
吉良　昌一　　（大分1985）
阿部　清治　　権藤　和雄
後藤　謙治　　西岡　　透
　　　　　　　（以上別府）
三ヶ尻英明　　後藤　明文
松原　陽治　　神　日出男
田中　俊二　　白岩　弘道
　　　　　　　（以上別府北）
梅津　　亮　　西　　謙二
中塚　茂次　　持永　登茂
坂本　　敦　　（以上別府東）
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会長の時間 会長　亀井　　孝

　今期会長を務めさせていただきます、亀井です。
　私の別府中央ロータリークラブでの役割は “親
睦” この一点だと思っていたのですが、入会６年
目にして会長です。色々とご迷惑をおかけするか
もしれませんが、中央ロータリーの皆様の友愛の
精神で、何卒この一年間よろしくお願いします。
　今、日本は経済危機を始め、未曾有の大震災、
続く福島原発事故と、取り巻く環境は大変厳しい
ものがあります。しかし、ＲＩ会長のテーマにあ
る様にまず、家庭、家族からもう一度見つめ直し、
地域社会に貢献し、世界に平和が来る様にしなけ
ればなりません。皆様から色々教えていただきな
がら共に一年間頑張りたいと思います。
　尚、直前会長の木村会員、幹事の後藤会員、一
年間本当にお疲れさまでした。「少人数のクラブ
ですので、休む暇はありませんよ」と、第一回目の
木村会長の時間に書いてありましたので、私も重
ねて宜しくお願い申し上げ、会長の時間と致します。

幹 事 報 告 幹事　森園　伸也

…本日から新年度のスタートです。
１年間よろしくお願い申し上げます。…

2011-2012年度国際ロータリーのテーマ

こころの中を見つめよう
博愛を広げるために

2011－2012年度
国際ロータリー会長

カルヤン・バネルジー
（インド、グジャラート州　バピＲＣ）

１．本日の卓話
『役員就任挨拶』
亀井孝会長、髙宮勝美副会長、森園伸也幹事、
河村貴雄会計、木村きぬゑＳＡＡ

２．本日のゲスト
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３．本年度ＲＩ第2720地区ガバナーには熊本城東
ロータリークラブの本
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ＲＩ第2720地区大分第３分区ガバナー補佐に
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４．本年度ＲＩ第2720地区財団学友会員に当クラ
ブより、平野英壽会員が就任されました。

５．７月１日（金）10：00～亀井　孝会長、森園
伸也幹事が別府市内３クラブの会長、幹事と
共に、大分合同新聞別府支社、今日新聞社、
ＣＴＢメディアの各社をまわり就任の表敬訪
問を致しました。

６．本日例会終了後、13：40～「第１回定例理事
・役員会」を開催致します。

７．委員会報告
ロータリー探究：
No.30「クラブ奉仕とは～その究極の目的～」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

８．例会変更のお知らせ
大分ＲＣ ７月12日（火）の例会は、夜間例会

の為、18：30～大分全日空ホテル
オアシスタワーに時間・場所変更

大分城西ＲＣ ７月20日（水）の例会は、親睦例会
の為、　同日18：30～丸副に時間
・場所変更

別府東ＲＣ ７月21日（木）の例会は、夕涼みビ
アガーデン例会の為、同日18：30～
ホテルサンバリーアネックスに時
間・場所変更

９．次週の予定（原稿をお願いします。）
「就任挨拶（活動計画）」
髙宮勝美クラブ奉仕委員長、森宗明職業奉仕
委員長、村津忠久社会奉仕委員長、近藤賢司
国際奉仕委員長
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10．本日の回覧
①さいきＲＣ　週報

11．本日の配布
①週報No.1052,1053,1054
②ロータリーの友７月号

スマイルボックス 委員長　堀　　由美

○大分第３分区ガバナー補佐　安藤康夫氏
○別　府ロータリークラブ会長　大藪久憲氏
○別　府ロータリークラブ幹事　生野悦男氏
○別府北ロータリークラブ会長　三笠日朗氏
○別府北ロータリークラブ幹事　大附嘉孝氏
○別府東ロータリークラブ会長　瑞木一博氏
○別府東ロータリークラブ幹事　但馬　建氏

※尚、紹介が順不同ではございますがお許し下
さいませ。

○亀井会長
　初めての会長の時間です。一年間よろしくお
願いします。

○森園会員
　今日からスタート！一年間よろしくお願いし
ます。

○鳴海会員
　本日は本年度第一回目の例会に当たり、安藤
ガバナー補佐をはじめ各クラブの会長、幹事様
のご出席を賜り、誠に有り難うございます。
　会長、幹事と共に皆で一生懸命頑張りましょ
う。以上、スマイルしたいと思います。

○村津会員
　今日からロータリー新年度、亀井会長さん、
森園幹事さん、よろしくお願いします。
　一昨日・日曜日、「クールあおやま」の定期
演奏会、満席のお客様から温かい声援の拍手を
頂きました。
　感謝してスマイル。

○髙宮会員
　安藤ガバナー補佐を初め、各クラブの会長、
幹事、本日は当クラブ例会に出席頂きありがと
うございます。この一年当クラブ亀井会長、森
園幹治と伴に私達をご指導下さい。

○河村会員
　安藤ガバナー補佐をはじめ、各クラブの会長、
幹事の皆様、ようこそ我がクラブへ。心より歓

迎いたします。
○木村会員

　ゲストの安藤康夫ガバナー補佐始め、各会長、
幹事の皆様、ご苦労様です。今年一年がんばっ
て下さい。

○衛藤会員
　今日から新年度の始まりです。この一年又が
んばります。どうぞよろしく。
　今日は安藤ガバナー様初め各会長、幹事の皆
様、ようこそお越し下さいました。この一年ど
うぞよろしくご指導下さいませ。

○中尾会員
　亀井会長、森園幹事、今年一年よろしくお願
いします。

○大島会員
　一年間の折り返し地点である７月にふさわし
い天候にめぐまれ久々に気持ちの良い日です
ね。本日はゲストの皆様いらっしゃいませ。一
年間頑張って下さい。又、当クラブの会長、幹
事も一年間頑張って下さい。楽しい一年になり
そうです。宜しくお願い致します。

○後藤会員
　今朝８：30頃、森園幹事と車ですれ違いまし
た。自宅の方角に走っていたので朝帰りだった
のかな？　眠そうな顔をしてたけど、楽しいこ
とがあったのなら教えて下さいね！

○平野（英）会員
　安藤ガバナー補佐を初め、亀井会長、森園幹
事、各別府３クラブの会長、幹事さんもよろし
く。頑張って下さい。

○近藤会員
　本日初登場の堀スマイル委員長、ガンバレー。

○森会員
　亀井会長、しょっぱなから欠席で申し訳あり
ません。後日新聞に掲載されることになります
ので、また皆さんにはご報告いたしますが、溝
部先生と宇佐神宮の宮司に会いに行きます。
　お詫びしてスマイル。

○堀会員
　本日、初スマイルの紹介でとてもスマイル気
分になれない今日の私へのご褒美としてスマイ
ルさせていただきます。皆様たくさんのスマイ
ルありがとうございました。



BEPPU CHUO ROTARY CLUB

E-mail:info@beppu4rc.jp

役員就任挨拶 会長　亀井　　孝

　2011年7月から2012年６月迄、別府中央ロータ
リークラブの会長を務めさせていただきます、亀
井です。
　ロータリー歴６年と未熟ではありますが、宜し
くご指導をお願いします。
　直前会長の木村会員があまりにもすばらしく、
別府中央ロータリークラブ二代目の女性会長とし
て会員増強、楽しい例会作り、又、家族集会等大
変な活躍をされた会長の後任という事ですので身
の引き締まる思いですが、私なりに副会長、幹事
共にやっていきたいと思います。
　さて、今期のＲＩ会長のテーマは「心の中を見
つめよう、博愛を広げる為に。」です。
　私達ロータリアンはますます自己研鑽に励み、
みんなの為に成るか？を実践しなければなりませ
ん。私達別府中央ロータリークラブの会員も少し
ずつ、一歩ずつ、必ず出来ると思いますので、ど
うかこの一年間よろしくお願いします。

役員就任挨拶 副会長　髙宮　勝美

　今年度、クラブ副会長の任に就く髙宮勝美です。
　副会長とは、当クラブの中では次期会長に就任
することを確認して任に就くと教えられました。
　すなわち、副会長は次期会長として何をするべ
きかを考えるのが職責であり、会長になった時に
は即行動へ移す為の準備や勉強をする時間だと
思っております。
　又、企業でも、このような組織でも同じですが、
トップの仕事とは次の代へ最高の条件で引き継ぐ
ための改革を行う事を使命としている職だと思っ
ています。
　基本的にロータリー会員は100％例会出席を目
指す。という基本条項は堅実しなければならない
が、今ロータリークラブでもライオンズクラブで
も、会員の減少と高齢化が問題になっています。
　この中で会員の高齢化は、私は喜ぶべき現象と
思っています。すなわち、世間一般で言う『居心
地が良いから長居をする』という事で、ロータリー
・例会・人間関係等が楽しいから会員をして長く
居るという事だと思います。
　他方、当クラブでもそうですが、23年に渡り内
部改革がされていない時、新規の入会者から見れ
ば、閉塞感に包まれた『なぁなぁ』式の古い退屈

な組織とも取られ、入会後直ちに退会してしまい、
結果的にはその組織全体が古い体質と思われ、新
しい人々から敬遠され、入会者がなく、会員の減
少へ繋がって行っていると思います。
　私自身企業の責任者として、毎年多くの新入社
員を迎え入れますが、私の方針として新入社員（今
年は17名）に「今日現在の会社の経営方針は間違っ
ていると思って、皆様の意見で会社を変えて下さ
い」と言っております。
　我がクラブに５年余り在籍して思うのですが、
社会も人々の考えも常に変化しているのに、我が
クラブも他クラブ同様に『旧態依然』としている
所が数々見かけられます。
　私は次期会長になれば、私の次の世代に新しく
生まれ変わった組織を引き継ぐ為の積極・果敢に
組織改革に取り組み、新会員の増強に繋げるよう
にしたいと思います。

役員就任挨拶 幹事　森園　伸也

　本年度幹事に就任致しました森園です。入会四
年目での大役で幹事の役目もまだ十分理解できて
おりませんが、諸先輩方に教えて頂きながら、亀
井会長のサポートに撤しクラブの為頑張りますの
で一年間宜しくお願いします。

役員就任挨拶 会計　河村　貴雄

　会計としてこの１年間よろしくお願い致します。
　我がクラブは少人数の為に会費収入は他クラブ
に比較すると少ないかもしれませんが、会員の皆
様方が手弁当で会の運営に協力される姿にいつも
頭が下がります。皆様方からお預かりした会費は
尊い浄財だと思い心して会計の役を務めさせて頂
きます。

役員就任挨拶 ＳＡＡ　木村きぬゑ

　ＳＡＡを受けました木村です。
　今年一年30分前に来て皆さんを笑顔でお出迎え
しようと思っています。
　前年度の近藤会員を見習って明るい例会が出来
るよう努力します。
　この一年よろしくお願いします。


